

Fecha: 04-06-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Analizan opciones para la cobertura de seguros del agro**
Pág. : 10

Cm2: 344,2

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:
 No Definida

Se trata de alternativas con subsidio estatal

Analizan opciones para la cobertura de seguros del agro



La jornada reunió a representantes y productores de la Región.

Representantes del sector privado y público analizaron las actuales normas en el contexto del aumento de emergencias climáticas.

Para seguir abarcando las alternativas de mejoramiento respecto a la cobertura de seguros con subsidio estatal desde Agroseguros y del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), se llevó a cabo la "Mesa regional de Seguros Silvoagropecuarios" en Concepción.

La jornada de trabajo reunió a representantes y productores del sector público y privado con la idea de promover la contratación de seguros agrícolas, revisar las normas actuales y buscar alternativas para mejorar la cobertura que otorga esta herramienta de gestión de riesgos en la región del Biobío.

"Ante el aumento de emergen-

cias climáticas durante el último tiempo en la región del Biobío, ya sea temporales, escasez hídrica, incendios forestales, y para este año posibles heladas, es importante que los diversos actores que desarrollan la agricultura regional estemos actualizados y analicemos la cobertura de los seguros con subsidio estatal que dispone Agroseguros y el Indap, considerando el impacto del cambio climático en los cultivos y la actividad silvoagropecuaria", dijo la seremi de Agricultura, Pamela Gatti.

Por su parte, el subdirector de Operaciones de Agroseguros, Ibar Silva, valoró estas instancias regionales, ya que "estas mesas de

trabajo permiten revisar en forma permanente el diseño de los diferentes seguros y sus coberturas para que se adecuen a la realidad de la región. Queremos conocer esas necesidades y demandas, para resolverlas en conjunto sectores público y privado".

En tanto, la directora regional

del Indap, Fabiola Lara, detalló que "en lo que va de año llevamos 398 seguros contratados y hemos pagado indemnizaciones por un total de 261 millones de pesos, principalmente por eventos asociados a sequía y heladas", puntualizó Lara.

El subsidio de Agroseguros parte en un 40% y puede llegar hasta un 69% del costo total de la póliza, mientras que, para usuarios del Indap, el subsidio puede alcanzar hasta un 95% del costo del seguro. Biobío es la sexta región del país que más pólizas de seguros silvoagropecuarios con subsidio estatal contrató el año 2024, alcanzando las 1.221 pólizas.

1.221

pólizas de seguros
silvoagropecuarios con
subsidio estatal fueron
contratadas el año pasado
en la Región.